



Estimadas familias y jugado@s;

Poco a poco ya se va acercando el final de la temporada, y mediante esta circular, os queremos avanzar diferentes informaciones que queremos que conozcáis de primera mano.

CAMPUS LAGUNAK:

Esta temporada hemos decidido hacer un cambio sustancial en el campus, variando las fechas. Tradicionalmente se ha llevado a cabo en el mes de junio, pero esta temporada hemos considerado oportuno cambiarlo a la semana del 27 al 31 de agosto.

Toda la información la pondremos en www.baloncestolagunak.com, explicando procesos de inscripción y plazos. Como novedad, el formulario se rellenará en la página web de manera online, debiendo realizarse el pago como en anteriores temporadas (poniendo concepto CAMPUS – NOMBRE DEL JUGADOR/A).

I STREETBALL BARAÑAIN:

Como novedad y punto fuerte, este año hacemos hueco a una actividad que llevamos muchos años planteándonos, y no es otra que un STREEBALL (baloncesto en la calle). Por ello, el día 2 de junio, la Plaza del Ayuntamiento se convertirá en una pista improvisada llena de canastas y campos de baloncesto para jugar un torneo 3x3.

La actividad está organizada buscando tres aspectos concretos, como son dar por finalizada la temporada de nuestros equipos con una fiesta del basket, llevar el baloncesto a las calles de Barañain y acercar nuestro deporte a toda la ciudadanía, especialmente niños y niñas que se puedan apuntar el año que viene.

Por eso, animamos a todas las personas vinculadas al club a que participen o colaboren para que la sección de baloncesto de Lagunak y la Asociación Saski estén más presentes que nunca en las calles de Barañain.

Al igual que el campus, toda la información se publicará en la página web www.baloncestolagunak.com, debiendo inscribir los equipos también a partir de ella.

Un saludo

Iñaki Cruz – lagunakbaloncesto@gmail.com

Asociación Saski